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公開質問状 

 

 あなたは、去る５月１８日、次期市長選に出馬することを表明されました。ブログに出馬表

明における声明を載せておられます。この声明の中から何点かにわたり、疑問並びに実現の

ための具体的な政策をお伺いいたします。選挙は、市民の市政参加意識を醸成するための最

高の場であると考えております。市民への情報提供という視点からも、是非お考えを明らか

にしていただきますようお願いいたします。 

 

１）「V 字回復の原点をつくることを目標としなければなりません」と述べておられますが、

目標達成時期をお示しください。 

２）『人口の増減が市長の成績と考え、できなければ身を切る「人口増減連動での市長給与」

を併せて実施し決意を表したい』と述べておられますが、具体的に数字でお示しくださ

い。 

３）「第一項」についてお伺いします。 

①「出産支援」の具体的な政策をお示しください。現市政の政策との違いを明らかにして

ください。 

②「子育て支援」の具体的な政策をお示しください。現市政の政策との違いを明らかにし

てください。 

③「教育環境の充実」の具体的な政策をお示しください。現市政の政策との違いを明らか

にしてください。 

④「ファミリーサポート」の具体的な政策をお示しください。現市政の政策との違いを明

らかにしてください。 

⑤「不妊治療への支援」の具体的な政策をお示しください。現市政の政策との違いを明ら

かにしてください。 

４）「第二項」で「救急医療の充実、健康寿命の増進」と述べておられますが、実現のための

具体的な政策をお示しください。現市政の政策との違いを明らかにしてください。 

５）「第三項」についてお伺いします。 

①「宅地を増やす都市計画への見直し」と述べておられますが、転入者増の可能性の根拠

をお示しください。 

②「空き家対策」は全国的に大きな進展がみられず、解決困難な課題であると考えていま

すが、具体的な政策をお示しください。現市政の政策との違いを明らかにしてください。 

③「企業誘致」によりめざす雇用の人数をお示しください。また、企業用地の確保をどの

様に進めるのかお示しください。 

④「人財のマッチング」の内容を具体的にお示しください。 

⑤「観光振興、文化振興」の具体的な政策をお示しください。現市政の政策との違いを明

らかにしてください。 

６）「第四項」についてお伺いします。 

  ①「過疎対策として玄関バス（オンデマンドバス）を実現」と述べておられますが、玄関



バスをどの様に実現されるのか具体的にお示しください。実現のための財源をどの様

に確保するのかもお示しください。併せて、現Ｓバスとの兼ね合いをどの様に進める

のかをお示しください。 

  ②玄関バスと転出者数を減らすこととの関連をお示しください。 

  ③「地場産業の振興など自給自足構造の推進」と述べておられますが、具体的な政策をお

示しください。 

  ④「環境Ｇメン組織の確立などで環境保全を徹底する」と述べておられますが、現市政に

おいて、環境問題で転出者減に結び付いている事例があるのかお示しください。ある

とすれば、現市政でその環境問題を解決できない原因をどの様に分析しているのかお

示しください。 

７）出馬声明ではなぜか触れていませんが、あなたは、㈱タナカ興業の産廃施設問題に深く関

わってきました。これまでは市長になれば何とかできるとの主張もされていたと記憶し

ています。次期市長選で、あなたが市長に選ばれたとしたら、どの様に対応されるのかお

示しください。 

 

 

以上について、解釈の間違いがあっては申し訳ありませんので、文書にてご回答をお願い致 

します。メール対応でも構いません。回答書は、各報道機関への情報提供と私のブログで公開 

します。先ずは、回答日時をお知らせください。市民への情報提供と考えて頂き、ご協力お願 

い致します。 
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